

9.6.23

## **Neue Fahrradoffensive vom ADAC**

Hamburg – Mit dem "ADAC mobility lab" in der Hamburger Feldstraße baut der Club seine Fahrrad-Kompetenz weiter aus.

Wie sieht die Mobilität der Zukunft aus? Diese Frage wird – gerade im urbanen Raum – von vielen Menschen mit dem Wort "Fahrrad" beantwortet. Da sich der ADAC seit längerer Zeit als Mobilitätspartner für alle Verkehrsteilnehmer sieht, werden die Angebote für Zweiräder immer weiter ausgebaut.

So wurde im vergangenen Jahr bundesweit die Fahrrad-Pannenhilfe ins Leben gerufen. Seitdem kommen die "Gelben Engeln" auch bei Radpannen zu Hilfe. Zudem kann man beim ADAC E-Bikes leasen oder kaufen und findet die passende Finanzierung oder Versicherung. Wer per Rad in den Urlaub fahren möchte, kann in den ADAC Reisebüros speziell ausgearbeitete E-Bike-Reisen buchen.

Jüngstes Projekt ist das "ADAC mobility lab" in der Feldstraße 30 in Hamburg. Neben regelmäßigen Fahrrad-Checks kann sich hier jeder kostenfrei ein Lastenrad ausleihen. Außerdem finden dort regelmäßig Workshops, Veranstaltungen und Ausstellungen regionaler Start-Ups statt, um neue Wege der Mobilität vorzustellen. Damit will der ADAC zeigen, dass er mehr als nur Auto ist. Dazu trägt auch ein großes interaktives Touchdisplay bei, auf dem man spielerisch die Inhalte des Clubs erkunden kann.

Weitere Infos unter: <a href="www.mobility-lab-hamburg.de">www.mobility-lab-hamburg.de</a>

ADAC Hansa Pressestelle Amsinckstraße 41 20097 Hamburg

T 040 23 91 92 25

christian.hieff@ hsa.adac.de

christof.tietgen@ hsa.adac.de

www.presse.adac.de